

## **Axe Immobilier fait évoluer sa gouvernance et accélère le déploiement de sa feuille de route**

- **Cédric de Lestrangle est nommé président d’Axe Immobilier**
- **Les cofondateurs, Alain Beynet et Alain Delaporte, sont nommés au Conseil de surveillance**
- **Le groupe confirme sa volonté de développement, notamment vers le *value add***

*Paris, le lundi 17 juillet 2023*

**Cédric de Lestrangle, 47 ans, est nommé président du groupe indépendant de promotion immobilière Axe Immobilier. Les fondateurs Alain Beynet et Alain Delaporte, jusqu’ici président et DG d’Axe Immobilier, sont nommés au conseil de surveillance du groupe.**

A l’issue de l’assemblée générale du groupe le 30 juin 2023, MM. Alain Beynet et Alain Delaporte se sont retirés de leurs fonctions exécutives au profit de Cédric de Lestrangle, désormais président du groupe. MM. Alain Beynet et Alain Delaporte demeurent actionnaires majoritaires d’Axe Immobilier et continueront à apporter leurs conseils dans la conduite des opérations, ainsi que dans la stratégie du groupe. En outre, Cédric de Lestrangle se renforce au capital.

Ce changement de gouvernance intervient alors que sa stratégie de développeur-investisseur a amené le groupe Axe Immobilier (et ses filiales, spécialisées respectivement en promotion, en maîtrise d’ouvrage déléguée et en ingénierie / maîtrise d’œuvre) à fortement orienter son développement vers les opérations *value add*, aussi bien en première couronne qu’à Paris (avec trois acquisitions intra-muros au cours des six derniers mois), ainsi que vers la conversion de bureaux en logements. Avec la nomination de Cédric de Lestrangle en tant que président, le groupe confirme ces choix stratégiques d’accélérer son développement dans un contexte de marché exigeant en matière de maîtrise des risques, mais également porteur d’occasions d’investissements.

Alain Beynet et Alain Delaporte, cofondateurs et membres du conseil de surveillance d’Axe Immobilier, déclarent : « *Nous sommes heureux d’annoncer la nomination de Cédric de Lestrangle à la présidence d’Axe Immobilier. Nous préparons cette passation depuis près de trois ans et nous sommes convaincus que Cédric saura faire croître Axe Immobilier en restant fidèle à la philosophie du groupe : imaginer, construire, valoriser* ».

Cédric de Lestrangle, président d’Axe Immobilier, affirme : « *Je remercie vivement Alain Beynet et Alain Delaporte pour leur grande confiance. Le secteur immobilier traverse une période de bouleversement et les défis à relever dans les prochaines années sont passionnants, dans les produits, les montages. Chez Axe Immobilier, nous refusons la sinistrose, car nous sommes convaincus que, dans la période actuelle, c’est en investissant que nous pourrons être au rendez-vous de la croissance de demain. C’est en assumant des risques calculés, que nous atteindrons nos objectifs : la qualité, la croissance et la rentabilité* »

### A propos d'Axe Immobilier

*Axe Immobilier est un groupe indépendant fondé en 1993, par Alain Beynet et Alain Delaporte. Il est présidé aujourd'hui par Cédric de Lestrangle. Axe Immobilier développe et réalise des projets urbains au cœur des grandes métropoles. L'activité s'organise autour de trois pôles d'expertises : Axe Immobilier Développement, Axe Immobilier Ingénierie et Axe Immobilier Management.*

*Forte de son expérience de la pluridisciplinarité, de la créativité de ses équipes et de la diversité des projets, Axe Immobilier est un acteur reconnu et apprécié pour la qualité de ses réalisations, comme pour la force de ses partenariats. Sa capacité à inventer de nouvelles solutions immobilières garantit à ses clients la parfaite maîtrise des coûts et des calendriers.*

### A propos de Cédric de Lestrangle

*Cédric de Lestrangle, âgé de 47 ans, est directeur général d'Axe Immobilier depuis 2021. Cédric de Lestrangle a plus de 15 ans d'expérience immobilière. De 2007 à 2010, il a été conseiller de plusieurs ministres des Finances, en charge notamment de la réforme de l'Etat et de la politique immobilière. De 2011 à 2020, il a assumé de nombreuses fonctions de direction chez Bouygues Immobilier : après avoir été responsable de la commercialisation tertiaire en tant que directeur central utilisateurs, il a dirigé et développé les départements Immobilier d'entreprise (IE) régions, le développement des écoquartiers (Urbanera) et le redéveloppement tertiaire (Réhagreen), avant de devenir en 2015 directeur général commercial IE et hôtellerie. Cédric de Lestrangle est diplômé de Sciences Po Paris, de l'ESCP Business School et de l'ENA. Il est membre du club de l'immobilier.*

### Contacts Presse

---

#### **Aminata DRAME**

Axe Immobilier  
5 bis, rue Marguerite de  
Rochechouart 75009 Paris  
+33 1 53 32 83 20  
+ 33 6 76 04 68 15  
a.drame@developpement-axe.immo

#### **Thomas Coulom**

Vae Solis Communications  
16, Avenue Kléber 75116, Paris  
+33 6 45 83 91 08  
[thomas.coulom@vae-solis.com](mailto:thomas.coulom@vae-solis.com)